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Pressa

O presidente do Sindicato dos 
Policiais Civis do DF (Sinpol-DF), 
Enoque Venâncio, alerta para a 
demora do governo com questões 
burocráticas que podem impedir 
que o reajuste da categoria saia 
em setembro. As forças de 
segurança precisam do apoio local 
e do federal. O governo do DF 
precisa ser ágil para mandar as 
informações que o Ministério da 
Gestão e Inovação exige.

Eixo Capital

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Sirene, susto e bunker
A primeira-dama do 
Distrito Federal, Mayara 
Noronha Rocha, estava em 
Israel nesta semana 
participando de uma 
missão de trabalho, 
quando foi surpreendida 
por sirenes no meio da rua 
e precisou correr para se 
abrigar num bunker. Pelo 

Instagram, ela postou: 
“Vivi um susto, e, ainda 
assim, algo dentro de mim 
queria entender o que 
realmente acontece ali, 
além do que o mundo vê. 
Fomos até a fronteira de 
Gaza, onde os ataques de 
7 de outubro de 2023 
aconteceram. Saí de lá 

profundamente 
impactada”. Mayara já 
retornou a Brasília, mas 
quatro secretários do DF 
aguardam uma 
possibilidade de retornar. 
É a terceira visita de 
Mayara a Israel, mas, das 
outras vezes, a situação 
era bem diferente.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

INFRAESTRUTURA /

Lago Sul terá duas novas pontes

O anúncio foi feito pelo governador Ibaneis Rocha, na solenidade de entrega da escritura do Clube 
de Golfe. A licitação está prevista para o segundo semestre e as obras devem começar em 2026

O
 governador do Distri-
to Federal, Ibaneis Ro-
cha, anunciou ontem o 
projeto de construção 

de duas novas pontes em Brasí-
lia. Uma delas será construída a 
300 metros da Barragem do Pa-
ranoá. A outra ligará a QI 28 do 
Lago Sul às proximidades da an-
tiga Academia de Tênis, no Setor 
de Clubes Sul. O custo total será 
de R$1,8 bilhão.

Ibaneis confirmou que a licita-
ção do projeto deverá ser lançada 
entre o fim de outubro e o início de 
novembro. As obras têm previsão 

de serem concluídas em um prazo 
inicial de dois a três anos, a partir 
do começo da construção. “Certa-
mente a minha vice-governadora 
(Celina Leão), que será a próxima 
governadora do DF, vai ter o pra-
zer de entrar e dar continuidade a 
esse projeto”, destacou.

As novas pontes devem bene-
ficiar moradores e quem trafega 
pelo Altiplano Leste, Tororó, Jar-
dim Botânico, Jardins Manguei-
ral, São Sebastião, Paranoá e Ita-
poã, entre outras regiões. 

A ponte que ligará a QI 28 do 
Lago Sul ao Jardim Botânico te-
rá um custo de R$ 1,3 bilhão e da 
barragem, R$ 500 milhões. 

Regularização

O anúncio ocorreu duran-
te a cerimônia de conclusão 
do processo de regularização 
do Clube de Golfe de Brasília.

“Havia muitos anos que 
buscavam essa regularização 
e não conseguiam. Em um 
período consideravelmente 
curto e de muito trabalho, 
nós conseguimos entregar 
essa escritura, com o apoio 
da diretoria da Agência de 
Desenvolvimento do Distri-
to Federal ( Terracap)”, enfa-
tizou Ibaneis.

O local conta com campo 

de 18 buracos, sede social, 
restaurantes e áreas de con-
vivência. “Nós aguardamos 
por isso desde 2009”, obser-
vou Norton de Andrade Frit-
zsche, presidente do Clube 
de Golfe. “Isso para a gen-
te representa um marco, um 
momento de renovação, de 
virada. Hoje, o nosso campo 
está entre os dez melhores 
do Brasil, e agora nosso clu-
be vai poder retomar esse de-
senvolvimento com seguran-
ça jurídica”, celebrou. 

* Estagiário sob a supervisão 
de Malcia Afonso

Fotos: Renato Alves/Agência Brasília

 » MARCELO THOMPSON FLORES*

Cerimônia de entrega da escritura ao Clube de Golfe de Brasília

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

Sepultamentos realizados em 13/06/2025

 » Campo da Esperança

Aff onso de Liguori Pessoa Lima, 87 anos
Antonio Wanderley de Siqueira, 63 anos
Arthur Sebastião Cezar da Silva, 93 anos
Eurenice Pereira Bragança, 78 anos
Heloisa Helena de Oliveira Barros Rocha, 72 anos
Lindalva Maria Fontoura de Carvalho, 72 anos
Maria Adyr Salas Cnobre de Almeida, 95 anos
Maria do Rosário Carvalho, 101 anos
Maria Goretti Oliveira da Silva, 69 anos
Maria Ruth Gonçalves de Avelar, 62 anos
Neurah de Oliveira D’Abadia, 86 anos

Zilma Santana, 68 anos

 » Taguatinga

Antonio Domingos Marques, 76 anos
Balbina Muniz Pereira de Oliveira, 69 anos
Benicio Coimbra Souza, menos de 1 ano
Edvaldo Santos Borges, 60 anos
Elia Alves dos Santos, 61 anos
Estela Vieira Lacerda, menos de 1 ano
João Zacarias Neto, 64 anos
José Constantino Teodoro, 95 anos
José Pereira de Souza, 12 anos
Luzia Batista, 94 anos

Maria Dalva da Silva Farias, 63 anos
Osny Virgínio de Souza, 36 anos
Reginaldo Gomes de Lima, 71 anos
Veronica Rosse da Silva, 43 anos
Vicentina Mariano Queirano Nunes, 86 anos
Yasuko Kiyi Keda, 95 anos

 » Gama

Arnaldo Augusto Mercadelli, 57 anos
Luciano Bacelar dos Santos, 46 anos
Maria Neuzah Hermes Lima, 73 anos
Sidnei Almeida Trindade, 43 anos

 » Planaltina

Antonio José da Silva, 64 anos
Divina Pereira da Silva, 84 anos
Maria Oliveira da Silva, 85 anos
Nilza Fonseca dos Santos, 73 anos

 » Brazlândia

Cicero Aprígio de Lima, 99 anos

 » Sobradinho

Elvani Veiga de Camargo Tiemann, 91 anos
Francisco Rodrigues da Silva, 75 anos

Obituário

Distrital 
visita Israel

O deputado distrital João 
Cardoso (Avante) também está 
em Israel. Ele estava em Tel Aviv 
quando o alarme disparou no 
hotel, mas nada aconteceu. Ele 
agora está na Galileia e relata 
que, por segurança, alguns locais 
estão fechados. Mas a região 
estava até ontem tranquila. Na 
Galileia está localizado o Centro 
Internacional Domus Galilaeae, 
destino da missão oficial do 
distrital.

Missão oficial na Terra Santa

João Cardoso, está em missão oficial em Israel entre 9 e 28 de junho, pela Frente 
Parlamentar de Cooperação e Amizade entre Brasil – Brasília e Israel, conforme o Ato 
da Mesa Diretora n° 85/2025 da Câmara Legislativa. O deputado viajou sem ônus para 
a Câmara, a não ser o próprio salário. Ele integra uma comitiva composta por 
membros das Comunidades Neocatecumenais do Brasil, com passagem por locais 
sagrados como Jerusalém, Cafarnaum e o Mar da Galileia, além do Centro 
Internacional Domus Galilaeae, no Monte das Bem-Aventuranças.
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Pedido de 
intervenção na 
saúde pública 

A senadora Leila Barros (PDT-DF), na 
condição de presidente regional do 
PDT, ajuizou ação de 
descumprimento de preceito 
fundamental no STF para que a 
Justiça faça uma intervenção na 
saúde pública do DF. Na ação, 
assinada pelo PDT, a parlamentar 
cobra uma série de medidas para 
melhorar a saúde. O relator é o 
ministro André Mendonça.

 Marcelo Ferreira/CB/D.A PressInstagram

  Sinpol-DF

Divulgação/BYD

Confusão

Na ação em que o Ministério Público do Distrito Federal e Territórios (MPDFT) questiona a 
mudança da nomenclatura de conselheiro para desembargador de contas, os promotores de 
Justiça ressaltam que a alteração pode gerar confusão sobre as atribuições do Tribunal de Contas 
do DF. O termo “desembargador” remete a uma função de julgamento, enquanto os conselheiros 
exercem o papel de auxiliar o Poder Legislativo no controle externo das contas públicas. A ação foi 
ajuizada pela Promotoria de Defesa do Patrimônio Público e Social (Prodep).

Respeito

O Supremo Tribunal Federal (STF) impediu a mudança de nome da Guarda Civil de São Paulo para 
“Polícia Municipal”. O entendimento foi de que a nomenclatura das instituições prevista na 
Constituição não é meramente simbólica e deve ser respeitada para garantir a estabilidade e a 
clareza do sistema federativo.

Carros elétricos 

O presidente da BYD, Alexandre 
Baldy, será o próximo convidado 
do almoço debate do Lide. Será 
na próxima segunda-feira. O 
tema é a nova indústria 
automobilística brasileira.


